



**PRÉFET  
DE LA  
DORDOGNE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Périgueux, le 9 août 2022

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Incendie en cours à Parcoul - Chenaud : d'importants moyens mobilisés**

Depuis le lundi 8 août 2022, les sapeurs-pompiers de la Dordogne mènent une intervention face à un important feu de forêt dans la commune de Parcoul-Chenaud.

Près de 50 hectares ont brûlé depuis hier et le feu n'est pas encore fixé, mais il a pu être contenu notamment grâce à l'appui de renforts d'autres départements et aux 16 largages effectués par deux canadiens hier soir.

50 sapeurs-pompiers sont actuellement déployés. La gendarmerie est également sur place afin de s'assurer du respect du périmètre et du dispositif mis en place

Les opérations menées sur place par les sapeurs-pompiers visent deux objectifs :

1. Protéger la population et les habitations aux alentours du feu
2. S'assurer que la progression du feu n'impacte pas les réseaux routiers ou téléphoniques à proximité

L'action des sapeurs-pompiers a ainsi permis de protéger l'ensemble des personnes et des biens menacés par le feu, et a également protégé une ligne haute tension située à proximité.

Les efforts se poursuivent, tandis que les conditions météorologiques à venir seront déterminantes dans l'évolution du feu.

**Évitez le secteur afin de faciliter l'action des sapeurs-pompiers et de leurs véhicules.**

